

2021年 2年生スタート!

2年生のみなさん、進級おめでとうございます。暖かい春と共に、いよいよ新学期がスタートしました。元気いっぱい子どもたちと会える日をとても楽しみにしていました。

自分や友達のよいところがたくさん見つけれられる1年にしていきたいと思っています。まずは、新1年生との出会いが待っています。もしも困っている人がいたら、「どうしたの?」「だいじょうぶ?」と、優しく聞いてあげられる2年生になってほしいと思います。お兄さんお姉さんとして、活躍してくれると期待しています。



新学期になり係や当番を新しく決めました。最初は、多くの人が一つの係や当番に集中していても、気持ちよく他の人に譲り合って、あっという間に係や当番が決まりました。譲ってくれた人も、「ありがとう」とすぐに言えていて、一緒にいてとてもすがすがしい気持ちになれました。すばらしかったです。



4月9日 地域の名木「エドヒガン(桜の種類)」の見学



校区内の梶尾神社の南正面に、樹齢300年と言われるエドヒガン(桜の種類)が凜として立っています。

一年生と一緒に、エドヒガンの見学に行きました。

今年は暖かく早くから桜が開花し、9日には、水が張られた田んぼに花びらが散って浮いていました。ある水田の花びらの下には、何十匹ものオタマジャクシが集まっていた、子ども達はそれを見つけて、歓声をあげていました。

